

MINISTÈRE DE LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE ET SOLIDAIRE MINISTÈRE CHARGÉ DES TRANSPORTS

Direction interdépartementale des Routes Est	Nancy, le 30 mars 2018
	
Communication	

COMMUNIQUE DE PRESSE

RN4 – Travaux de réfection de chaussée à hauteur de Lunéville (54) par la DIR Est

Du mardi 3 avril au vendredi 20 avril 2018, la direction Interdépartementale des Routes de l'Est (DIR Est) va réaliser des travaux de réfection de chaussée sur la RN4 à hauteur de Lunéville (54).

Les travaux se dérouleront de jour.

Durant les deux premières semaines, les travaux entraı̂neront la neutralisation des voies de gauche, le basculement de la circulation du sens Nancy \rightarrow Lunéville sur le sens Lunéville \rightarrow Nancy.

Du 16 au 20 avril, les travaux entraîneront, outre la neutralisation des voies de gauche, le basculement de la circulation du sens Nancy \rightarrow Lunéville sur le sens Lunéville \rightarrow Nancy, la fermeture des bretelles de sortie « Lunéville-centre » et d'accès à la RN4 en direction de Nancy depuis Lunéville.

Une déviation sera mise en place.

La DIR Est remercie les automobilistes de leur compréhension. Elle leur recommande la plus grande prudence et la modération de leur vitesse aux abords des chantiers pour leur propre sécurité et celle du personnel travaillant sur la route.

Contact presse : Suzanne Tschaeglé Tél : 03.83.50.96.37 06 19 18 05 57

